

Wir sind die vierte Klasse und heißen P6.

Wir haben bei der Projektwoche Bilder für den Gang zur oberen Cafeteria gestaltet.

Unser Thema war „Wetter“. Wir haben verschiedene Bilder gemalt und gebastelt:

ein Regenbogenbild mit Tusche und einem Gedicht, das wir gestempelt haben,

ein Schneebild, wo wir viele Häuser ausgeschnitten haben,

ein Regenbild mit Fotos von uns Kindern hinter Regenschirmen versteckt,

ein Sonnenbild mit Pastellkreide und Acrylfarbe und

ein Gewitterbild mit Tusche.

Und weil der Gang so dunkel ist, wird alles mit LED-Lichtern beleuchtet.

Das hat uns viel Spaß gemacht.



